

Sebastián Mejías O.
 sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

Dos semanas después de anunciar a sus ministros, y tras un par de postergaciones, ayer el Presidente electo José Antonio Kast anunció a los subsecretarios que lo acompañarán en el inicio de su mandato. El futuro mandatario entregó 39 de los 40 nombres de la segunda línea de gobierno en un acto de presentación donde dijo sentirse "muy tranquilo", aunque "un gobierno no comienza ni termina en el equipo de ministros, subsecretarios, delegados, un gobierno es mucho más amplio que eso".

Entre los elegidos figuran nombres de la Región de Valparaíso, partiendo por el abogado Juan Pablo Rodríguez en la Subsecretaría de Hacienda, quien hasta su designación se desempeñó como director ejecutivo de la Fundación Piensa. Desde el think tank local precisaron que el jurista "dejará la conducción de Piensa, centro de estudios que dirigió durante los últimos 10 años, consolidando una iniciativa única a nivel nacional que, desde Valparaíso, ha influido en el debate público nacional y regional".

Por su parte, la próxima autoridad agradeció "al directorio de Piensa, a los equipos que he tenido el honor de dirigir y a toda nuestra comunidad por permitirme materializar mi vocación de servicio público", enfatizando que en los últimos años intentó "poner un granito de arena en el desafío de hacer de Chile un mejor país, más justo con sus regiones, y de hacer de nuestra región un mejor lugar para vivir, a la luz de los principios en que se funda una sociedad libre".

Valoró, también, "la confianza del Presidente electo de invitarme a sumarme a su equipo. Me honra ponerme a trabajar en el gran desafío de superar la emergencia económica que nos afecta, corregir el rumbo y volver a ser un país pujante y lleno de oportunidades para el ciudadano común y corriente".

Tras su salida, la dirección ejecutiva de Piensa será asumida por Maximiliano Duarte, actual director de Estudios de la fundación.

Quien acompañará al ministro de Hacienda, Jorge Quiroz, y a Rodríguez será el ingeniero civil de industrias José Pablo Gómez, quien asumirá la Dirección de Presupuestos (Dipres).

AGRICULTURA Y PESCA

En tanto, en la Subsecretaría de Agricultura fue designado el ingeniero agrónomo y exseremi de la cartera (2012-2014) Fran-



JUAN PABLO RODRÍGUEZ, PRÓXIMO SUBSECRETARIO DE HACIENDA.



FRANCESCO VENEZIAN, PRÓXIMO SUBSECRETARIO DE AGRICULTURA



OSVALDO URRTIA SILVA, PRÓXIMO SUBSECRETARIO DE PESCA.

Rodríguez, Venezian y Urrutia, los nombres locales que asumirán subsecretarías clave

NOMBRAMIENTOS. *El primero, ex director ejecutivo de Piensa, llegó a Hacienda; el segundo hará lo propio en Agricultura, mientras el tercero, abogado y académico, encabezará Pesca.*

"Me honra ponerme a trabajar en el gran desafío de superar la emergencia económica que nos afecta, corregir el rumbo y volver a ser un país pujante".

Juan Pablo Rodríguez
 Próximo subsecretario
 del Ministerio de Hacienda

cesco Venezian, quien fue candidato independiente (en cupo del Partido Republicano) a gobernador regional en la elección de 2024.

A través de un comunicado oficial, el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker, felicitó "a Francesco Venezian por su nombramiento como subsecretario de Agricultura. Le deseamos el mayor de los éxitos y ponemos a su disposición toda la colaboración de los gremios agrícolas que representamos".

Junto a ellos, y también con

"Felicitamos a Francesco Venezian por su nombramiento como subsecretario de Agricultura, le deseamos el mayor de los éxitos".

Antonio Walker
 Presidente de la Sociedad
 Nacional de Agricultura (SNA)

raíces locales, Osvaldo Urrutia Silva, hijo del dirigente regional de la UDI y consejero regional Osvaldo Urrutia Soto, fue nombrado subsecretario de Pesca.

La próxima autoridad es abogado y profesor de Derecho Internacional Público de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

INTERIOR Y SEGURIDAD
 Por otra parte, el Presidente electo José Antonio Kast nombró en la Subsecretaría del Interior a Máximo Pavez, abogado de la UDI que ya fue subsecretario de

la Secretaría General de Gobierno en el segundo mandato de Sebastián Piñera.

En la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo fue designado el ingeniero comercial Sebastián Figueroa. En Seguridad Pública estará Andrés Jouannet, doctor en Ciencia Política, actual diputado por La Araucanía, representante de Amarillos y exintendente de la misma zona durante el segundo gobierno de Michelle Bachelet. En Prevención del Delito fue confirmada Ana Victoria Quintana, abogada y exfiscal adjunta en la Fiscalía Regional Metropolitana Sur.

En tanto, José Francisco Lagos acompañará a la próxima vocera de Gobierno, Mara Sedini, desde la Subsecretaría General de Gobierno. Ambos conducían el programa "Llegó la Hora", de radio Agricultura, desde hace dos años.

Por otro lado, en la Subsecretaría General de la Presidencia estará la científica política Constanza Castillo.